

Caen las bolsas por el recrudecimiento de las tensiones entre Estados Unidos y China

Escrito por Indicado en la materia

Jueves, 21 de Noviembre de 2019 18:00 - Actualizado Sábado, 23 de Noviembre de 2019 13:04

Las bolsas globales retroceden este jueves, mientras la disputa entre Estados Unidos y China se extiende más allá del comercio, lo que reduce la posibilidad de que se firme este año la “fase uno” de un acuerdo entre las potencias y lleva a los inversores a tomar refugio, con un aumento de la incertidumbre.



Por su parte, las acciones europeas también extendían sus pérdidas del miércoles. El índice referencial STOXX 600 y el indicador alemán DAX 30 -sumamente sensible a los temas comerciales- cedían 0,7% hasta mínimos de dos semanas. En tanto, en Asia el panorama no fue menos negativo. El índice MSCI de las acciones del Asia Pacífico -sin incluir a Japón- bajaba 1,1% hasta un piso de casi tres semanas, mientras que el referencial Hang Seng de Hong Kong se hundió un 1,6% y el Nikkei de la bolsa de Tokio declinó 0,5%. Los papeles en China continental cayeron un 0,3% en el día.

Caen las bolsas por el recrudecimiento de las tensiones entre Estados Unidos y China

Escrito por Indicado en la materia

Jueves, 21 de Noviembre de 2019 18:00 - Actualizado Sábado, 23 de Noviembre de 2019 13:04

Tras caídas en torno al 0,5% en la víspera, la bolsa de Wall Street abrió este jueves con leves pérdidas.

Citando fuentes del gobierno estadounidense, el diario *The Wall Street Journal* dijo el miércoles que las negociaciones entre Washington y Beijing transcurren con dificultades que podrían comprometer la rápida firma del acuerdo parcial anunciado el mes pasado por el presidente Donald Trump.

De no llegarse a un acuerdo, el presidente ya avisó que desde el 15 de diciembre aplicará impondrá aranceles punitivos a productos chinos que aún no han sido castigados

En una visita a una fábrica de Apple en Texas, Trump aseguró que China hasta ahora no ha hecho suficientes concesiones en las negociaciones comerciales bilaterales, por lo que es reacio a cerrar un acuerdo. “No creo que estén subiendo al nivel que yo quiero”, sostuvo tajante.

El Senado y la Cámara de Representantes de Estados Unidos aprobaron esta semana dos [proyectos de ley que buscan entregar apoyo a los manifestantes de Hong Kong](#) y enviar una advertencia a China sobre sus antecedentes en derechos humanos . Ya que es probable que el presidente promulgue las medidas, analistas creen que este factor “podría poner en riesgo el progreso de la fase uno del acuerdo comercial” , de acuerdo a Jim Reid de Deutsche Bank.

Expertos en comercio y fuentes cercanas a la Casa Blanca dijeron que la finalización de la primera etapa del acuerdo entre Estados Unidos y China podría ocurrir el próximo año, ya que Beijing está presionando por reversiones significativas de aranceles y el Gobierno de Trump se está mostrando firme en sus propias exigencias.

El viceprimer ministro chino, Liu He, quien también encabeza la delegación de negociadores de

Caen las bolsas por el recrudecimiento de las tensiones entre Estados Unidos y China

Escrito por Indicado en la materia

Jueves, 21 de Noviembre de 2019 18:00 - Actualizado Sábado, 23 de Noviembre de 2019 13:04

su país ante Washington, dijo que estaba “cautelosamente optimista” en torno a la fase 1 de un pacto arancelario, de acuerdo a un reporte de la agencia de noticias Bloomberg. A medida que se disipaban las chances de un acuerdo inmediato, aunque fuese parcial, los inversores se aferraban a la seguridad de los bonos soberanos y a monedas de refugio, como el yen.

(Con información de Reuters, INFOBAE/EFE y AFP)